



Verbindung nieder-mittel-hoch

Gruppenbildung bei mittel- und hochschwelligen Angeboten

Hochschwellig sind fixe Gruppen und spezialisierte Angebote

Mittelschwellige Angebote unterscheiden sich von hochschwelligen dadurch, dass viel mehr Leute kommen. Bestehende soziale Netze werden aktiviert.

Gruppenbildung bei niederschwelligen Anlagen

Menschen kommen in einen zeitlich offenen Sozialraum, wo sie etwas erleben und andere treffen können.

Wichtig: Präsenz von Ansprechpersonen der Kirche.

Mit niederschwelligen Angeboten wird Interesse geweckt, Beziehung geschaffen und der Sozialraum der Kirche erweitert.

